
В  Волгограде  прошло  первое
заседание  Регионального
общественного  совета
партпроекта  «Единой  России»
«Zа самбо»

Заседание Общественного совета партийного проекта «Единой
России»  «Zа  самбо»  прошло  на  площадке  Регионального
исполнительного
комитета партии. В нем приняли участие депутаты регионального
парламента,  Волгоградской  городской  Думы,  представители
профильных
комитетов администрации Волгоградской области, представители
высших
учебных заведений,  предпринимательского сообщества, тренеры
по самбо.
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Кроме того, в режиме ВКС к работе заседания присоединились
исполнительные  секретари  местных  отделений  партии  «Единая
Россия».  Встреча  активистов  партийного  проекта  прошла  под
председательством  заместителя  председателя  Общественного
совета,  депутата  Волгоградской  областной  Думы  Владимира
Ефимова.

Обращаясь к участникам заседания с приветственным словом, 
председатель Регионального общественного совета партпроекта,
депутат  Госдумы  Андрей  Гимбатов  отметил   важность  и
актуальность задач по реализации проекта не только в масштабах
нашего региона, но и всей страны.

«Самбо – это наша отечественная борьба, это умение защитить
себя и окружающих без  применения оружия. Само название  этого
вида спорта говорит о его нацеленности на охрану и надежную
защиту  наших  убеждений  и  образа  жизни,  спокойную  жизнь,
нерушимость  границ   и  высокую  миссию  нашей  Родины»,  —
подчеркнул  Андрей  Гимбатов.

В ходе заседания его участники обсудили вопросы реализации
партпроекта в целом и наметили  перспективы развития в нашем
регионе  таких  направлений,  как  «Самбо  в  вузы»  и  «Самбо  в
село».

В рамках работы участники заседания рассмотрели мероприятия,
включенные в рабочий план на 2023 год, определили конкретные
сферы деятельности и контрольные сроки исполнения.

В  частности,  Волгоградской  областной  спортивной  федерации
самбо  было  поручено  проработать  совместно  с  комитетом
физической культуры и спорта Волгоградской области вопрос о
включении  в  государственную  программу  Волгоградской  области
«Развитие  физической  культуры  и  спорта  на  территории
Волгоградской  области»  строительства  спортивного  объекта  —
«Дворец  самбо».  Федерации  самбо,  совместно  с  Волгоградской
Академией  последипломного  образования  рекомендовано  также
обсудить  вопросы  переподготовки  преподавателей  школ  по



направлению «самбо».

В ходе работы  состоялось конструктивное обсуждение целого
комплекса  вопросов,  касающихся  организации  работы  по
взаимодействию  с  муниципальными  образованиями,  высшими
учебными заведениями, предпринимательским сообществом.

В  своем  выступлении  Владимир  Ефимов  отметил  важность
проводимой Федерацией самбо работы по развитию и продвижению
проекта,  а  также  предложил  организовать   межпроектное
взаимодействие с другими проектами «Единой России», которые
реализуются в регионе. Депутат Волгоградской областной Думы
Екатерина  Мицукова  подчеркнула  важность  организации
взаимодействия и конструктивной работы по развитию самбо в
образовательных  организациях,  востребованность  этой  работы  
для родителей.

Подводя итоги заседания,  Президент Волгоградской областной
спортивной  федерации  самбо,  региональный  координатор
партийного проекта Николай Грянченко поблагодарил активистов
за участие в работе заседания и содействие в развитии самбо в
регионе.

«Реализация  проекта  позволяет  продвигать  самбо,  как
национальный  вид  спорта,  прививать  современной  молодежи
чувство уверенности в силе и мощи государства, движении вперед
к достижению поставленных целей. На заседании регионального
Общественного совета мы определили основные проблемные вопросы
и  задачи,  стоящие  перед  участниками  проекта.  Намечены
конкретные  действия  по  реализации  его  мероприятий,
организационного  сопровождения   и   информационного
продвижения»,  —  резюмировал  Николай  Грянченко.
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